



Nueva fiscalización en balneario El Trocadero

● Una nueva jornada de fiscalización coordinó en el balneario El Trocadero de Antofagasta, la Delegación Presidencial Regional (DPR). La labor fue realizada junto a personal del municipio, la Armada y Carabineros, concretándose el retiro para disposición final de dos carros hechizos para vender alimentos, cuatro carros de supermercado y 30 toneladas de basura y desechos volu-

minosos.

A ello se sumó una ocupación irregular desalojada y una notificación por actividad comercial con giro distinto al estipulado en la patente. Carabineros realizó 11 controles de identidad y cursó una infracción por Ley de Tránsito, mientras que la Armada emitió cuatro infracciones por ingreso de vehículos motorizados a zona de playa. 📍